
Grupo indígena lança fogo em pneus 
e bloqueia Zeferino Vaz, em Paulínia

Leitinho recebe duas viaturas e 
inaugura Bombeiros em junho

Manifestantes fecharam rodovia e incendiaram pneus e pedaços de madeira; trânsito ficou congestionado por uma hora

COM CICLOVIA

DIVULGAÇÃO

Hortolândia comemora seus 32 anos com a entrega de obras em diferentes 
regiões neste mês. Na manhã desta terça-feira (30) foi a vez da Vila Real, on-
de a Prefeitura inaugurou a canalização de um córrego de um afluente do Ri-
beirão Jacuba. O prefeito José Nazareno Zezé Gomes (PL), os secretários de 
Obras, Sergio Torrecilas, e de Governo, Carlos Augusto César, o Cafu, parti-
ciparam da entrega. O prefeito destacou o impacto da obra na melhoria da 
qualidade de vida da população local.                                                                  PÁGINA 06

Cerca de 50 manifes-
tantes indígenas fize-
ram um bloqueio total e 
atearam fogo em pneus 
e pedaços de madei-
ra na madrugada desta 
terça-feira (30) nas fai-

xas de rolamento da Ro-
dovia Professor Zeferi-
no Vaz (SP-332), no tre-
cho de Paulínia, em pro-
testo a um projeto de lei 
que apresenta mudan-
ças nas regras para a 

demarcação de terras a 
povos indígenas. A ma-
nifestação foi realiza-
da no km 117 da rodo-
via, em Campinas. Hou-
ve congestionamento de 
2 km na via.         PÁGINA 05

Zezé entrega obra de 
canalização na Vila Real

6% PARCELADO PRIMEIROS SOCORROS
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DIVULGAÇÃO

O funcionalismo público municipal de Monte Mor será beneficiado por duas 
proposituras aprovadas pela Câmara na sessão desta segunda-feira (29). As 
novas regras estabelecem reajuste salarial de 6%, parcelado em duas vezes, 
sendo 4% em maio e 2% em novembro, além de aumento no valor do vale-
-alimentação, que subirá dos atuais R$ 700 para R$ 850, a partir deste mês. 
Emenda Modificativa apresentada garantiu efeitos retroativos a 1º de maio 
em relação ao reajuste salarial.                                                                              PÁGINA 07

Profissionais da rede municipal de educação de Sumaré concluíram recente-
mente um curso de formação sobre primeiros socorros com base na Lei Mu-
nicipal 13.722/18, a chamada “Lei Lucas”. O município já contava com o trei-
namento, antes conhecido como “Samuzinho”. A lei complementa a prepara-
ção de funcionários de escolas públicas, privadas e espaços de recreação in-
fantil conveniadas com o Proeb (Programa de Educação Básica) para noções 
básicas de atendimento de primeiros socorros.                                                 PÁGINA 03

Câmara de Monte Mor 
aprova reajuste a servidores 

Profissionais da educação 
concluem treinamento 

EMPREGABILIDADE

Feira movimenta 100 
candidatos em Sumaré

“A gente sempre acorda com o não. É preciso le-
vantar e correr atrás do sim”. A frase é do vigilan-
te Carlos Roberto dos Santos, um dos participan-
tes da 2ª Feira de Empregabilidade realizada nesta 
terça-feira (30), em Sumaré. A 2ª Feira de Emprega-
bilidade reuniu mais de 15 empresas, com 135 va-
gas de emprego, e atraiu 100 candidatos.   PÁGINA 08

O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho 
(PSD), recebeu nesta ter-
ça-feira (30) as duas no-
vas viaturas destinadas 
pelo Governo do Estado 
para a unidade de No-
va Odessa do Corpo de 
Bombeiros da PM (Polí-
cia Militar), em fase final 
de instalação. Trata-se 
de um caminhão auto-
bomba com capacidade 
para 4 mil litros e uma 
viatura de resgate. A ex-
pectativa é que Leiti-
nho inaugure a nova ba-
se novaodessense agora 
em junho, possivelmente 
com a presença do gover-
nador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos).   PÁGINA 08Prefeito acompanhou chegada de caminhão e viatura de resgate para base de Nova Odessa

Índigenas protestaram na rodovia contra projeto de demarcação de terras

DIVULGAÇÃO
DIVULGAÇÃO

BRK oferece 
dinheiro de volta 
em Sumaré   PG. 07
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Clima Região

Chuvoso durante 
o dia e à noite. 

TEMPERATURA

Mínima 18 o    l    Máxima 26o

Entre os dias 16 e 18 
de maio de 2023, a 

Biblioteca Brasiliana 
Guita e José Mindlin 
(BBM) promoveu o Se-
minário BBM 10 anos: 
uma biblioteca viva, 
para celebrar os 10 anos de sua 
inauguração ao público na Uni-
versidade de São Paulo. Ao lon-
go de três dias foram apresen-
tadas cerca de trinta comuni-
cações, oferecendo contribui-
ções que equilibraram o olhar 
para o passado, para homena-
gens e afetivas lembranças da 
formação e construção deste 
singular e exemplar projeto; 
mas também apontaram para 
o futuro, avaliando as compe-
tências adquiridas, as parce-
rias alicerçadas e os desafios 
que devemos enfrentar para 
os próximos anos.

O seminário abordou temas 
que formam a espinha dorsal 
de constituição da BBM: inspi-
rada na trajetória de José Min-
dlin, a mesa Bibliofilia e o Co-
lecionismo apontou para a re-
levância da formação de acer-
vos particulares; numa singe-
la e muito afetiva homenagem 
a Guita Mindlin, a centralida-
de da preservação no País foi 
debatida, iluminando o lega-
do deixado por ela e Thereza 
Brandão na formação de ge-
rações de conservadores; e 
olhando para o desafio dos mo-
dernos suportes e processos 
das bibliotecas digitais, hou-
ve um espaço para a reflexão 
sobre as bibliotecas, a pesqui-
sa e a leitura no século 21. Co-
mo síntese, as mesas Pesqui-
sas com Obras Raras na BBM 
e As Publicações da BBM apre-
sentaram resultados concretos 
que articularam a potência da 
coleção formada por Dr. José, a 
relevância da preservação tão 
defendida por D. Guita e a dis-
seminação facilitada pela bi-
blioteca e os projetos digitais.

O evento também reuniu 
instituições que estão entre as 
mais relevantes brasilianas do 
País e do mundo, assim como 
representantes de instituições 
centrais na defesa da memó-

ria e da cultura nacio-
nal. Me parece que nos 
beneficiamos de um im-
portante legado de Jo-
sé Mindlin, sua capaci-
dade agregadora, fosse 
na liderança empresa-

rial ou de projetos voltados pa-
ra a ciência e cultura, fosse em 
tornar sua biblioteca um es-
paço de encontro: de encontro 
com os livros e entre os aman-
tes dos livros.

Foi uma felicidade contar no 
evento com a participação dos 
diretores da Biblioteca Nacio-
nal, Instituto de Estudos Bra-
sileiros e Arquivo do Estado 
de São Paulo para debater o 
conceito de brasiliana. Diálo-
go ampliado durante o even-
to, com a presença de institui-
ções voltadas para a preser-
vação de coleções como a da 
BBM, tais como o Instituto Mo-
reira Salles, a Biblioteca Mário 
de Andrade, a Biblioteca Olivei-
ra Lima, a Universidade Nova 
de Lisboa e a Biblioteca Nacio-
nal da França, e com persona-
gens decisivos na formulação 
de políticas culturais no País, 
como Danilo Santos Miranda, 
do Sesc, e Fabiano Piúba, do 
Ministério da Cultura.

Ao refletir sobre a abertura 
da biblioteca ao público, ocor-
rida no dia 23 de março de 
2013, assim como sua história 
na Universidade de São Pau-
lo, o seminário pôde avaliar os 
desdobramentos deste gene-
roso gesto de doação da famí-
lia na última década. Dez anos 
que são uma fração da histó-
ria da biblioteca, cujo processo 
remontava ao início do século 
20, e cuja formação da coleção 
de José Mindlin completa pra-
ticamente um século.

Uma biblioteca construída 
pelo casal Guita e José Mindlin, 
que em sua casa, na Rua Prin-
cesa Isabel, preservou possivel-
mente o maior e mais valioso 
acervo particular de brasilia-
na no mundo. Brasiliana, um 
conceito, definido pelo amigo 
do casal, o bibliófilo Rubens 
Borba de Moraes, que fornecia 
um roteiro bibliográfico sobre 

a história e a cultura nacional. 
Um conceito que se materiali-
zou nessa fantástica bibliote-
ca, que sintetizava uma ideia 
de Brasil. Uma ideia produzida 
pela geração modernista bra-
sileira, geração comprometida 
com um projeto de futuro para 
o País, por meio de narrativas 
e interpretações presentes em 
nossa literatura e nos clássicos 
do pensamento social brasilei-
ro; e uma ideia materializada 
também na formação de ins-
tituições centrais na constru-
ção do Estado moderno brasi-
leiro, apenas para indicar al-
guns poucos exemplos, tais co-
mo o IPHAN, a BMA, o IEB, os 
museus de São Paulo.

Entre 2006 e 2013, no espaço 
de tempo entre o ato de doação 
e a inauguração da biblioteca, a 
coleção privada foi se tornando 
uma instituição pública. Dese-
jo esse manifestado tanto pe-
lo casal Mindlin como por Ru-
bens Borba de Moraes, que le-
gou seu acervo ao casal, com-
preendendo que teriam cum-
prido uma jornada como de-
positários de um acervo que 
deveria encontrar novos hori-
zontes, encontrar espaços pa-
ra potencializar seu alcance.

Hoje, ao completar os 10 
anos, a BBM deve continuar 
olhando para frente, buscan-
do responder aos novos desa-
fios que a sociedade brasileira 
nos demanda. Assim, entendo 
que dois caminhos devem ser 
percorridos para pensarmos o 
futuro da coleção da BBM:

1. Qual é o papel de nossas 
coleções para a sociedade bra-
sileira?

2. Qual é o lugar de nossas 
coleções no universo de outras 
brasilianas?

No que diz respeito à primei-
ra questão, se avançamos na 
última década na direção de 
promover uma primeira fase 
da inclusão, por meio da polí-
tica de reserva de vagas, ain-
da precisamos avançar na se-
gunda dimensão da inclusão, 
do pertencimento e da produ-
ção dos discursos. Isto é, um 
espaço para percorrer autoras 

e autores de movimentos, esti-
los e lugares da produção lite-
rária ofuscados durante a for-
mação do acervo; uma pesqui-
sa que permita amplificar as 
representações de grupos so-
ciais, raciais e de gênero dentro 
da biblioteca. Essa é uma pro-
posta para ampliação dos acer-
vos, de continuarmos a obra de 
personagens como José Min-
dlin e Rubens Borba de Moraes 
para percorrer a produção lite-
rária, histórica e social do País, 
mas agora incorporando a di-
versidade de voz de nossa mais 
complexa sociedade brasileira.

Quanto à segunda questão, 
reconhecendo a impossibilida-
de de uma única instituição se 
constituir como uma “brasilia-
na ideal”, cabe às nossas insti-
tuições buscar ampliar os espa-
ços de interação. Em suma, pre-
cisamos aproveitar o contexto 
de reconstrução das políticas 
culturais do País para fortale-
cer as iniciativas já existentes e 
para expandir projetos que es-
treitem os laços de nossas ins-
tituições. Penso que a formação 
de uma de rede de brasilianas 
para a troca de experiências, 
para o compartilhamento de 
acervos, quem sabe na constru-
ção de novos projetos digitais, 
seja um caminho a ser trilha-
do por nós. Uma brasiliana que 
busque ser o mais “completa” 
possível; que abarque a “com-
plexidade” de nossa realidade 
social; que seja “crítica” para 
oferecer ideias que reflitam as 
novas demandas de nossa so-
ciedade, para garantir o pleno 
exercício da cidadania por meio 
da educação e da cultura.

Esse projeto vai depender do 
esforço coletivo, da interação 
entre instituições já consoli-
dadas, com aquelas que ainda 
precisam ser criadas. Fico fe-
liz de ver o Seminário BBM 10 
anos como um espaço que per-
mitiu que esse debate fosse rei-
terado, mantendo a chama pa-
ra que nossos esforços possam 
convergir num futuro próximo.

Viva a Biblioteca Brasiliana 
Guita e José Mindlin, viva a cul-
tura brasileira.

Biblioteca Brasiliana Guita e José Mindlin 10 anos
Alexandre Macchione Saes  é professor da Faculdade de Economia, Administração, Contabilidade e Atuária (FEA) da USP/Jornal da USP

Acantora canaden-
se Céline Dion, de 

55 anos, surpreendeu 
seus fãs ao anunciar 
o cancelamento de to-
dos os shows de sua 
aguardada turnê euro-
peia até abril de 2024, a equi-
pe da artista divulgou a de-
cisão nesta sexta-feira (26), 
revelando que Céline precisa 
se dedicar ao tratamento de 
uma doença neurológica ra-
ra, conhecida como síndro-
me da pessoa rígida.

A cantora destacou a impor-
tância de ser honesta com seu 
público e reconheceu que é me-
lhor cancelar todos os compro-
missos até que esteja verdadei-
ramente pronta para retornar 
aos palcos, apesar da tristeza 
em tomar essa decisão, Céline 
afirmou que não vai desistir e 
está ansiosa para reencontrar 
seus admiradores.

Céline Dion revelou 
seu diagnóstico em de-
zembro de 2022, quan-
do precisou adiar par-
te da turnê Courage 
World Tour, na ocasião, 
ela compartilhou com 

o público os desafios enfren-
tados devido à doença, ressal-
tando seus esforços para for-
talecer-se. Já em 2021, a can-
tora havia mencionado os sin-
tomas que a afligiam.

O que é a Síndrome da Pes-
soa Rígida (SPR)?

A Síndrome da Pessoa Rígi-
da (SPR) é uma doença autoi-
mune rara que afeta uma em 
cada mil pessoas ao redor do 
mundo, é predominantemen-
te em mulheres entre 20 e 50 
anos, causa rigidez nos múscu-
los, em especial dos membros, 
podendo levar à invalidez, ela 
também pode estar associada 

a outras doenças autoimunes 
sistêmicas, como diabetes ti-
po 1 e vitiligo, e seu diagnóstico 
muitas vezes requer a exclusão 
de outras condições similares.

O seu diagnóstico envolve 
uma análise clínica detalha-
da, exames de sangue, eletro-
neuromiografia e testes tera-
pêuticos, cada paciente recebe 
um tratamento personalizado, 
visando a melhoria dos sinto-
mas e a mobilidade, a doença 
não tem cura.

Como a doença de Celine 
Dion pode evoluir?

Segundo o Pós PhD em neu-
rociências, Dr. Fabiano de 
Abreu Agrela, apesar de não 
ter cura, os tratamentos dispo-
níveis podem amenizar os sin-
tomas e melhorar a qualidade 
de vida do paciente.

“Apesar de existirem casos 
extremos em que a doença po-

de evoluir para altos graus e 
deixar o paciente com bastan-
te dificuldade de realizar mo-
vimentos e gerar até a necessi-
dade de internação para garan-
tir o funcionamento adequado 
dos órgãos, com o tratamento 
correto é possível reduzir bas-
tante os sintomas”.

“O tratamento, que inclui uso 
de medicamentos, infusão de 
imunoglobulina humana e imu-
nossupressão, é feito durante 
toda a vida e, no caso de Celine 
Dion, pela necessidade do can-
celamento dos shows é provável 
que esse tratamento esteja sen-
do intensificado para alcançar 
um melhor estado e melhorar 
a sua qualidade de vida, ape-
sar desses esforços as expecta-
tivas para o caso dela são posi-
tivas pois ela tem acesso ao tra-
tamento completo da condição”, 
explica Dr. Fabiano de Abreu 
sobre o caso de Celine Dion.

Qual o futuro de Celine Dion após cancelar 
turnê por síndrome neurológica rara?
Fabiano de Abreu Agrela Rodrigues é um Pós-doutor e PhD em neurociências eleito membro da Sigma Xi, The Scientific Research Society, Mestre em Psicologia, Licenciado em 

Biologia e História; também Tecnólogo em Antropologia com várias formações nacionais e internacionais em Neurociências e Neuropsicologia
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Indígenas 
bloqueiam rodovia 
e ateiam fogo em 
pneus em PaulíniaCIDADESQUARTA-FEIRA
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Profissionais da rede municipal de educação finalizaram recentemente capacitação da chamada ‘Lei Lucas’, 
que determina preparo para lidar com incidentes no ambiente escolar até a chegada de especialista no local

Profissionais da rede 
municipal de educação 
de Sumaré concluíram 
recentemente um curso 
de formação sobre primei-
ros socorros com base na 
Lei Municipal 13.722/18, 
a chamada “Lei Lucas”. O 
município já contava com 
o treinamento, antes co-
nhecido como “Samuzi-
nho”. A lei complementa 
a preparação de funcio-
nários de escolas públicas, 
privadas e espaços de re-
creação infantil conve-
niadas com o Proeb (Pro-
grama de Educação Bá-
sica) para noções básicas 
de atendimento de primei-
ros socorros.

“É muito importante 
que nossos profissionais 
recebam esta capacita-
ção de primeiros socor-
ros, pois em caso de emer-
gência estarão aptos para 
prestarem o primeiro aten-
dimento, de forma corre-
ta com as noções básicas 
aprendidas até a chegada 
de um especialista”, afir-
mou o secretário de Edu-
cação, José Ribeiro Marin.

A formação aconteceu 
entre os dias 11 e 26 de 

Servidores concluem treinamento 
de primeiros socorros em Sumaré

Formação aconteceu neste mês de maio capacitando funcionários públicos

DIVULGAÇÃO
Da Redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

maio nas escolas Anália 
de Oliveira Nascimento, 
Nilza Tomazini, José de 
Anchieta, Neusa de Sou-
za Campos, Antonieta 
Cia Viel, Professora Flora 
Ferreira Gomes e na Dr. 

Leandro Franceschini.
As unidades foram agru-

padas por polo de proximi-
dade. Todos os participan-
tes devem levar no dia do 
treinamento uma boneca 
ou uma garrafa pet (deco-

rada como uma boneca).

LEI LUCAS
A lei foi elaborada e san-

cionada em outubro de 
2018, depois do acidente 
que ocasionou no óbito de 

Lucas Begalli, de apenas 
10 anos. Ele perdeu a vi-
da em um passeio escolar. 
Lucas se engasgou com 
um pedaço de salsicha do 
cachorro-quente que ser-
viram no lanche, sofrendo 

asfixia mecânica.
A formação conta com 

o apoio de profissionais 
do Samu (Serviço de 
Atendimento Móvel de 
Urgência), da Defesa Ci-
vil e Corpo de Bombeiros.

A Banda Dorival Go-
mes Barroca, a Banda 
Sinfônica de Sumaré, 
apresenta nesta quarta-
-feira (31) o concerto Ci-
ne Sinfônico. O evento se-
rá no Anfiteatro do Cen-
tro Administrativo de No-
va Veneza, localizado na 
avenida Brasil, nº 1.111, às 
20h. A entrada é gratuita. 

Sob a regência do maes-
tro Jair dos Santos, o con-
certo trará ao público tri-
lhas sonoras de filmes 
aclamados pelo público, 

como Missão Impossível, 
007 - James Bond, Tita-
nic, O Mágico de Oz, Su-
per Mário Bros, Piratas 
do Caribe e Star Wars.

“Convidamos toda a 
população para prestigiar 
mais uma belíssima apre-
sentação da nossa ban-
da municipal, preparada 
com muito carinho para 
levar música de qualida-
de aos moradores, difun-
dindo a arte e a cultura 
por meio da música”, con-
vidou o prefeito Luiz Dal-
ben (Cidadania).

A Banda Municipal de 
Sumaré foi criada por 

meio da Lei Municipal 
nº 1.887, de 19 de maio de 
1987. Em 29 de agosto de 
1990, pela Lei Municipal 
nº 2.188, foi denomina-
da Banda Municipal de 
Sumaré Dorival Gomes 
Barroca, em reconheci-
mento ao trabalho musi-
cal desenvolvido pela fa-
mília Barroca, em espe-
cial pelo patrono Dorival 
Gomes Barroca, conhe-
cido popularmente por 
“Pico Barroca”. 

O maestro Pico foi o 
grande incentivador na 
implantação da banda em 
caráter municipal.

O atleta de Sumaré, Fe-
lipe Brenelli, foi convoca-
do para a Seleção Brasilei-
ra de Futebol para a dispu-
ta do IberCup na catego-
ria Sub-13. Atleta do SAC 
(Sumaré Atlético Clube), o 
atacante de 12 anos repre-
sentará a cidade em um 
dos torneios mundiais de 
futebol juvenil mais im-
portantes. A edição deste 
ano acontece entre 28 de 
junho a 10 de julho nas ci-
dades de Algarve e Esto-
ril, em Portugal.

O centroavante, se-
gundo a família, mo-
ra em Sumaré e respira 
futebol desde os quatro 
anos. Antes de chegar ao 

SAC passou por diversos 
clubes da região. Brenel-
li, como é conhecido, foi 
destaque em uma com-
petição nacional disputa-
da no ano passado em In-

daiatuba, com atuações 
que resultaram em sua 
convocação.

“Ele ficou muito feliz e 
só fala nesse assunto. O 
sonho dele é ser jogador 
de futebol, ele vive isso 
todos os dias. Quando a 
convocação veio foi como 
se as portas começassem 
a se abrir. Sabemos que 
o caminho é longo, que é 
somente o começo, mas 
levar o nome do país pa-
ra um campeonato mun-
dial será uma oportuni-
dade incrível de desenvol-
vimento”, disse a irmã do 
atleta, Isabela Brenelli.

Banda Sinfônica apresenta 
trilhas de cinema em Sumaré

Atleta de Sumaré é convocado 
para Seleção Brasileira Sub-13

Banda Sinfônica Municipal será protagonista em espetáculo nesta quarta

Atacante Felipe Brenelli vai disputar o IberCup em Portugal

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

CLÁSSICOS FUTEBOL
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“O sonho dele 
é ser jogador 

de futebol, ele 
vive isso todos 

os dias”
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Em quatro dias de evento, população teve acesso a shows gratuitos e ampla praça de alimentação, com mais de 
40 feirantes, food trucks e botecos da cidade; atração internacional, Double You, reuniu 7,3 mil fãs no domingo

Nos quatro dias de festa 
que entraram para a his-
tória dos 118 anos de Nova 
Odessa, mais de 22,3 mil 
pessoas participaram da 
programação de aniversá-
rio da cidade. Em alguns 
momentos, a Praça dos 
Três Poderes, recinto do 
evento, foi transformada 
em um coral com milhares 
de vozes. Os shows aconte-
ceram de 25 a 28 de maio. 
A banda italiana Double 
You fechou as comemora-
ções na noite de domingo 
(28) e reuniu 7,3 mil fãs.

 O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho, 
e o vice-prefeito Alessan-
dro Miranda, o Mineiri-
nho, ambos do PSD, des-
tacaram o “presente” para 
os moradores. “A festa foi 
maravilhosa e só tivemos 
elogios. Os shows encanta-
ram, os comerciantes e ar-
tesãos ficaram satisfeitos 
com o resultado das ven-
das e nossa cidade foi mui-
to elogiada pelos artistas. 
Foram quatro dias de mui-
to trabalho e quem ganhou 
foi a nossa gente. Obrigado 
a todos”, afirmou o prefei-
to Leitinho.

A ampla praça de ali-
mentação e a “gastrono-
mia de rua”, com mais de 
40 feirantes, food trucks e 
botecos da cidade, foram 
opções para todos os bol-
sos e paladares. O recinto 
da festa contou ainda com 
a Feira de Artesanato, be-
neficiando 15 integrantes 
do Movimento Artesão de 
Nova Odessa.

A atração internacional 
Doube You cantou e en-
cantou os novaodessenses 

e visitantes que prestigia-
ram o evento. “Foi gratifi-
cante ver a alegria da po-
pulação, que compareceu 
para prestigiar os shows. 
Nossa festa atraiu famí-
lias inteiras, que aprovei-
taram o final de semana 
preparado com muito ca-
rinho para celebrar os 118 
anos de nossa cidade. Pa-
rabéns e obrigado Nova 
Odessa”, disse Mineirinho.

A Prefeitura teve apoio 
da iniciativa privada, que 

patrocinou os quatro dias 
de evento – a rede Saveg-
nago Supermercados, 
Grupo Ambipar, Rei do 
Chay; além do Bombona-
to, Shopping das Varieda-
des e Metal Four.

As comemorações tive-
ram início na quinta-feira 
(25), um dia após a data de 
aniversário da cidade. Na 
noite de abertura, o palco 
teve o cantor Regis Dane-
se emocionando o públi-
co. A “Noite Gospel” con-

tou ainda com Dirceu Es-
sência & Banda e Grupo 
Ressurreição.

Na sexta-feira (26), a 
Banda Sinfônica Muni-
cipal Professor Gunars 
Tiss fez uma apresenta-
ção com releituras de mú-
sicas pop. Na sequência, o 
público vibrou com Arté-
ria Rock. O ápice da noite 
foram as bandas Classical 
Queen Cover e These Days 
Bon Jovi Cover, que levan-
taram o público.

Aniversário de Nova Odessa leva mais 
de 22,3 mil pessoas ao recinto da festa

Praça dos Três Poderes foi tomada pelo público, que vibrou com os shows

DIVULGAÇÃO

O projeto social de ar-
tes marciais da Prefeitura 
de Nova Odessa conquis-
tou novos resultados po-
sitivos. Os atletas que fre-
quentam a Escolinha de 
Kung-Fu desenvolvida em 
parceria com a Secretaria 
Municipal de Esportes fa-
turaram nove medalhas, 
sendo cinco de ouro, duas 
de prata e duas de bronze 
no domingo (28), pela eta-
pa de Sorocaba da Copa + 
São Paulo de Kung-Fu.

O evento esportivo or-
ganizado pela CBAMC 
(Confederação Brasilei-
ra de Artes Marciais Chi-
nesas) e FPKT (Federa-
ção Paulista de Kuoshu 
Kung-Fu Tradicional), 
com o apoio do Governo 

do Estado de São Paulo, 
contou com cerca de 500 
praticantes das artes mar-
ciais, de várias localida-
des, com apresentações e 
lutas das modalidades de 
formas (Katis e Toytchas) 
e de lutas (Kuoshu/Boxe 
chinês, Tai Chi Chuan e 
Shuai Chiao).

Um dos destaques foi a 
menina Sofia Nogueira, 
campeã em armas mé-
dias com facão e armas 
articuladas. Pela catego-
ria amador, o garoto Vi-
tor Gabriel, de 12 anos, foi 
campeão em luta Kuoshu 
e Gustavo da Silva foi vi-
ce-campeão. Já Gabriel Si-
mões também conquistou 
o vice-campeonato Kuo-
shu. Pelas formas avan-
çadas, Jairo Rodrigo sa-
grou-se campeão em ar-
mas articuladas, e Gabriel 
Simões foi campeão em 
armas longas (interme-
diário). Já Gabriel Custó-
dio conquistou o 3º lugar 
nas categorias armas lon-
gas e armas médias.

“Parabenizamos nos-
sos atletas pelas conquis-
tas destas importantes 
medalhas na Copa São 
Paulo. Eles vêm de um 
excelente desempenho da 
Copa Brasil, e novamente 
se destacaram em Soroca-
ba neste domingo. Esta-
mos felizes pelos atletas 
da escolinha de Kung-Fu 
de Nova Odessa e agrade-
cemos o apoio da Secreta-
ria de Esportes da Prefei-
tura. Estão de parabéns”, 
disse o mestre Alexan-
dre de Almeida, faixa pre-
ta que há mais de 15 anos 
ensina o esporte aos no-
vaodessenses.

“Parabenizamos os no-
vaodessenses pelas habi-
lidades e técnica do kung-
-fu, eles são motivos de 
orgulho para nós. Para-
benizo também o mes-
tre Alexandre, meu ami-
go, que tem feito um ex-
celente trabalho no mu-
nicípio”, disse o prefeito 
Cláudio José Schooder, o 
Leitinho (PSD).

Atletas da Escolinha de Kung-Fu de 
Nova Odessa conquistam 9 medalhas

Esportistas locais conseguiram cinco ouros, duas pratas e dois bronzes

DIVULGAÇÃO
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O Campeonato de Fut-
sal de Nova Odessa – “Ta-
ça Valentim Martins” - 
termina nesta quinta-fei-
ra (1º). O jogo da final en-
tre Desportivo Deli A e 
ES Diesel Futsal aconte-
ce no Ginásio Municipal 
do Jardim Santa Rosa, às 
20h, com entrada fran-
ca. Antes da partida, se-

rá feita uma homenagem 
a Valentim Martins, no-
me da competição deste 
ano e que foi um dos gran-
des incentivadores do fu-
tebol na cidade, treinando 
diversas categorias do Es-
porte Clube São José e da 
Prefeitura.

De acordo com o regu-
lamento, se o jogo termi-
nar empatado, a decisão 
irá para a cobrança de pê-
naltis, ou seja, não haverá 

prorrogação. “Persistindo 
o empate no tempo nor-
mal, haverá disputa por ti-
ros de penais”, explicou o 
secretário-adjunto de Es-
portes, o árbitro José Hen-
rique Carvalho.

 Nas partidas das semi-
finais, o Desportivo Deli 
A derrotou o Desportivo 
Deli B por 9x7, e o ES Die-
sel Futsal garantiu a ou-
tra vaga ao vencer o Es-
fer Matsubara por 6x4. A 

artilharia da competição 
é de Luis Carlos Margoni 
Neto (Desportivo deli A) 
com 19 gols.

 “O Campeonato home-
nageou o senhor Valentim 
Martins, pela história que 
ele construiu dentro do fu-
tebol e do futsal da cida-
de. Convidamos os mora-
dores a prestigiarem o jo-
go da grande final”, disse 
o secretário municipal de 
Esportes, Renan Reis.

N. Odessa sedia final do Futsal nesta 5ª

Ginásio do Jardim Santa Rosa é palco de mais uma final

TAÇA VALENTIM MARTINS

DIVULGAÇÃO
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A “Noite Revival”, no sá-
bado (27), teve os Gigan-
tes dos Anos 80 – Maurício 
Gasperini (ex-Rádio Táxi), 
Kiko Zambianchi e Cláu-
dio Zoli – e Banda Mídia. 
Antes, Alê Pachelli e Gael 
também se apresentaram 
na Praça dos Três Poderes.

No domingo, o recinto 
da festa abriu às 12h para 
o almoço da família e te-
ve a tarde animada por ar-
tistas locais que subiram 
ao palco. A “Noite do Pop” 
teve as atrações “da casa” 
Willian Giatti, Manoelito e 
Nayara Mendes. O Samba 
D’Aninha fez o povo sam-
bar, enquanto a dupla He-
ron & Gustavo alegrou o 
recinto com sertanejo. O 
fechamento da programa-
ção foi com o grupo ita-
liano Double You que le-
vou o público ao delírio, 
especialmente com seu hit 
conhecido mundialmente 
“Please Don’t Go”.

“Nossa festa comemora-
tiva aos 118 anos de Nova 
Odessa foi um sucesso to-
tal. Ninguém faz nada so-
zinho; esse resultado tão 
positivo é mérito de todos”, 
finalizou o responsável pe-
lo Departamento de Cultu-
ra e Turismo da Prefeitura, 
Lucas Camargo.
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Base dos Bombeiros 
recebe caminhão 
e viatura; Leitinho 
inaugura em junhoCIDADES

A reforma na quadra 
poliesportiva da Emef 
(Escola Municipal de En-
sino Fundamental) Tar-
sila do Amaral, no Jardim 
Amanda, em Hortolândia, 
já começou e se concen-
tra, nesta etapa, na cons-
trução da base das arqui-
bancadas, dos vestiários e 
bebedouros. Agora, é le-
vantada a alvenaria da ar-
quibancada. Em seguida, 
haverá a colocação da es-
trutura metálica que dará 

sustentação à cobertura. 
A expectativa da Secreta-
ria de Educação, Ciência 
e Tecnologia é que a obra 
esteja concluída até o fi-
nal de julho. 

Segundo a diretora Au-
rineide Silva de Gouveia, 
a obra na quadra é um so-
nho antigo da comunida-
de escolar, abrindo possi-
bilidade para a realização 
de mais atividades em tor-
no da unidade.

“A reforma da quadra é 
muito importante não só 
para nós da escola, mas 
principalmente para to-

da a comunidade escolar, 
tendo em vista que a Emef 
Tarsila é uma escola refe-
rência aqui na região. Com 
a construção da quadra se 
abre para a escola um leque 
de inúmeras possibilida-
des para a prática das au-
las de educação física, além 
de outras atividades com a 
própria comunidade esco-
lar”, ressalta Aurineide.

Outra escola em refor-
ma, atualmente, é a Emef 
Jardim Boa Esperança Jo-
sé Roque de Moura, que re-
cebeu nova cobertura pre-
dial, com instalação de for-

ro, telhas, calhas e novos 
coletores. De acordo com 
o Setor de Manutenção Es-
colar, a unidade está com 
cerca de 80% das obras 
concluídas. Após a troca 
de todo o forro da unidade 
escolar, começará a inter-
venção na quadra espor-
tiva com fechamento do 
muro que liga a quadra ao 
espaço livre de uso da co-
munidade ao lado. Além da 
construção do muro, tam-
bém será realizada a adap-
tação de um banheiro na 
quadra poliesportiva para 
o uso dos estudantes. 

“Estamos muito felizes. 
A troca da cobertura pre-
dial garante não apenas 
maior segurança para os 
nossos estudantes, como 
também é uma forma de 
melhor atendê-los. A co-
munidade também já es-
tá na expectativa para as 
próximas reformas, com 
a melhoria nos demais es-
paços da escola”, destacou 
Edina Lino da Silva Brito, 
diretora da Emef Jardim 
Boa Esperança.

As obras são realizadas 
pela Prefeitura após a con-
tratação de empresa espe-

cializada para executar as 
reformas nas unidades es-
colares. A medida ajuda a 
ampliar as ações e agili-
zar os serviços prestados 
pela Manutenção Escolar. 

“O objetivo é garantir 
a melhoria dos espaços e 
o atendimento à comuni-
dade escolar, benefician-
do cerca de 1.250 estudan-
tes do Ensino Fundamen-
tal nas duas unidades. A 
reforma viabilizará a in-
fraestrutura adequada pa-
ra as práticas e atividades 
de educação física”, infor-
mou a Prefeitura. 

Avança obra em quadra da Emef Tarsila do Amaral
JARDIM AMANDA
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Grupo fechou a rodovia, no km 117, e incendiou pneus e pedaços de madeira; trânsito ficou congestionado por uma 
hora; ação ocorre contra projeto que apresenta mudanças nas regras para demarcação de terras a povos indígenas

Cerca de 50 manifes-
tantes indígenas fizeram 
um bloqueio total e atea-
ram fogo em pneus e pe-
daços de madeira na ma-
drugada desta terça-fei-
ra (30) nas faixas de rola-
mento da Rodovia Profes-
sor Zeferino Vaz (SP-332), 
no trecho de Paulínia, em 
protesto a um projeto de 
lei que apresenta mudan-
ças nas regras para a de-
marcação de terras a po-
vos indígenas. A manifes-
tação foi realizada no km 
117 da rodovia, nas proxi-
midades da distribuido-
ra Seara, no sentido Ba-
rão Geraldo, em Campi-
nas. Houve congestiona-
mento de 2 km na via.

Segundo informações 
da Concessionária Rota 
das Bandeiras, respon-
sável pelo trecho, o gru-
po fechou a pista às 5h e 
o trânsito só foi liberado 
aos veículos uma hora de-
pois do bloqueio. O gru-

Manifestantes indígenas bloqueiam 
Zeferino Vaz e ateiam fogo em pneus

po só deixou a estrada de-
pois da intervenção da Po-
lícia Militar e do Corpo de 
Bombeiros.

“Registramos o blo-

queio da SP-332, no km 
117, com interdição inicia-
da às 5. Atearam fogo em 
pneus, pedaços de madei-
ra, e com a chegada da Po-

lícia Militar e do Corpo de 
Bombeiros liberaram a ro-
dovia. Foram 2 km de con-
gestionamento”, informou 
a Rota das Bandeiras.

O protesto se opõe ao 
Projeto de Lei 490, de 
2007, que muda a demar-
cação de terras indígenas. 
A proposta foi aprovada 

Contrários a projeto na Câmara Federal, indígenas realizaram bloqueio 

EPTV CAMPINAS | CEDIDA
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pelos deputados federais 
para entrar em regime de 
urgência na Câmara. 

Bloqueios semelhan-
tes foram registrados em 
outras regiões do país. A 
proposta muda o reconhe-
cimento da demarcação 
das terras e acesso a po-
vos isolados.

Lideranças indígenas 
afirmam que deputados 
que pretendem remover a 
demarcação das terras são 
“inimigos” dos indígenas. 

O projeto prevê que são 
terras indígenas as ocupa-
das em outubro de 1988. 
Isso quer dizer que é pre-
ciso comprovar a posse 
da terra na data de pro-
mulgação da Constitui-
ção. Diante do projeto, po-
vos indígenas declararam 
“guerra” à propositura.

Mulheres em situação 
de vulnerabilidade social 
atendidas pela Prefeitura 
de Hortolândia finaliza-
ram a formação em fabri-
cação de produtos de con-
feitaria. O curso profissio-
nalizante, realizado na Co-
zinha Escola Comunitária, 
no Jardim Novo Ângulo, 
integrou as atividades em 
comemoração ao aniver-
sário de 32 anos da cidade.

Bolo inglês, queijadi-
nha, torta suíça, pudim, 
massa flora, massa choux, 
bolo de mármore e pão de 
ló. Durante o curso de for-
mação, que durou 12 dias, 
as alunas tiveram conta-
to com uma variedade de 
receitas de produtos de 

confeitaria, uma média de 
duas a três receitas apren-
didas por dia. 

Foram 48 horas em que 
as alunas desenvolveram 
técnicas de confecção dos 
produtos, características 
das matérias-primas e co-
mo manusear os utensí-
lios e equipamentos uti-
lizados na cozinha, co-
mo batedeiras, liquidifi-
cadores e balança de pre-
cisão. Todas as 13 alunas 
que finalizaram o cur-
so são mulheres atendi-
das pelo CRAM (Centro de 
Referência e Atendimen-
to à Mulher), CRAS (Cen-
tro de Referência e Assis-
tência Social), Caef (Cen-
tro de Atendimento aos 
Egressos e Famílias) e pe-
las OSCs (Organizações da 
Sociedade Civil). 

Um dos diferenciais do 
curso em parceria com o 
Sebrae (Serviço Brasilei-
ro de Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas) e o Se-
nai (Serviço Nacional de 
Aprendizagem Industrial) 

foi apresentar módulos 
teóricos sobre planeja-
mento financeiro. Além 
de desenvolverem técni-
cas para a confecção dos 
produtos, as alunas apren-
deram critérios de precifi-

Mulheres em vulnerabilidade se formam em curso 
CONFEITARIA

Da técnica de confeitaria ao planejamento 
financeiro, curso foi dividido em módulos
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cação, estratégias de ven-
da, balanço financeiro e 
gestão do próprio negócio.

Por não saber gerir o 
próprio negócio, uma das 
alunas formadas no cur-
so de confeitaria teve de 
encerrar as atividades na 
produção de bolos de po-
tes (o nome foi preserva-
do pela reportagem). “Eu 
trabalhava com confeita-
ria, mas tive de parar as 
atividades por falta de co-
nhecimento, já que não 
sabia precificar os pro-
dutos, não sabia a medi-
da certa das receitas, des-
perdiçava muitos ingre-
dientes. Com o curso, aca-
bei me profissionalizan-
do, aprendi coisas total-
mente diferentes do que 
estava acostumada a fa-
zer”, comenta a morado-

ra do Novo Ângulo, que 
deu início nesta semana 
ao curso de fabricação de 
biscoitos, outra formação 
profissionalizante ofer-
tada gratuitamente pelo 
município.

A chefe do Setor de Polí-
ticas Públicas para as Mu-
lheres do Departamento 
de Direitos Humanos, vin-
culado à Secretaria de Go-
verno, Jacyra Souza, en-
fatiza a importância do 
curso de formação profis-
sionalizante às mulheres 
atendidas pelos órgãos 
assistenciais. “A conclu-
são do curso elevou sobre-
modo a autoestima das 
mulheres, além de possi-
bilitar que elas empreen-
dam seus próprios negó-
cios e melhorem a renda 
familiar”, avalia.

Grupo fechou 
a pista às 5h e 

o trânsito só foi 
liberado uma hora 
depois do bloqueio
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Prefeitura inaugurou canalização de córrego de afluente do Ribeirão Jacuba; 
secretário de Governo, Cafu, destaca que novas obras estão a caminho

Hortolândia comemo-
ra seus 32 anos com a en-
trega de obras em diferen-
tes regiões neste mês. Na 

manhã desta terça-feira 
(30) foi a vez da Vila Real, 
onde a Prefeitura inaugu-
rou a canalização de um 
córrego de um afluente do 
Ribeirão Jacuba. O prefei-
to José Nazareno Zezé Go-

mes (PL), os secretários de 
Obras, Sergio Torrecilas, e 
de Governo, Carlos Augus-
to César, o Cafu, participa-
ram da entrega.

A Prefeitura realizou no 
local obra para recuperar 

uma área degradada, on-
de era feito descarte irre-
gular de lixo e resíduos, 
e transformá-la em espa-
ço de lazer e convivência. 
Os trabalhos começaram 
com a canalização do lei-

Pista de caminhada e ciclovia foram finalizadas e disponibilizadas para moradores

Hortolândia recupera 
área degradada com pista 
de caminhada e ciclovia 
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O jovem Samuel, de 18 
anos, e seus amigos fo-
ram os primeiros a usu-
fruir das benfeitorias fei-
tas pela Prefeitura de Hor-
tolândia na praça Verea-
dor José Costa Camargo, 
no Parque Ortolândia. O 
espaço foi reinaugurado 
nesta segunda-feira (29). 
Participaram da cerimô-
nia o prefeito José Naza-
reno Zezé Gomes (PL), os 
secretários de Obras, Ser-
gio Torrecilas, e de Gover-
no, Carlos Augusto César, 
o Cafu, e a ex-deputada es-
tadual Damaris Moura. 

O destaque foi a entre-
ga da nova quadra polies-
portiva, construída ao la-
do da quadra de basque-
te que já há na praça. De 
acordo com a Secretaria 
de Obras, a quadra atual 
recebeu reforma da arqui-
bancada, polimento e pin-
tura do piso. Além disso, 

feita com recursos oriun-
dos de emenda parlamen-
tar da ex-deputada esta-
dual Damaris Moura.

Samuel e seus amigos 
aprovaram as melhorias 
feitas. “Ficou legal a pin-
tura nova na quadra de 
basquete. Antes, a pintu-
ra estava apagada. Nem 
dava para ver”, elogiou o 
morador, que frequenta 
o local diariamente para 
jogar basquete com uma 
turma de 15 amigos. 

‘PERTENCIMENTO’
O prefeito Zezé Gomes 

disse que o morador Dario 
Lourenço Ruis é “exemplo 
da importância da parti-
cipação popular para so-
licitar melhorias no lo-
cal onde moram”. “O Da-
rio e a comunidade aqui 
do Parque Ortolândia 
são muito atuantes. Tem 
mais pessoas assim tam-
bém atuantes em outros 
bairros da cidade. A Pre-
feitura está implantando 

uma mudança, um novo 
conceito para reeducar o 
povo. Essa praça é da co-
munidade. Cada morador 
tem que nos ajudar a cui-
dar da cidade. É o senti-
mento de pertencimento 
de cada pessoa para com 
o município”, salientou 
Zezé. O prefeito também 
anunciou que em breve o 
Jardim Residencial Firen-
ze terá uma praça.

Cafu também destacou 
o trabalho educativo. “Há 
mudanças acontecendo na 
cidade. Algumas delas são 
visíveis, como é o caso das 
obras. A Prefeitura planeja 
o futuro da cidade. O pla-
nejamento não é só com 
obras. Mas também com 
um olhar diferenciado pa-
ra as pessoas mais neces-
sitadas. Por isso, a Prefei-
tura tem feito um traba-
lho para educar as pessoas 
para que se apropriem dos 
espaços públicos e os man-
tenha conservados”, des-
tacou o secretário.

Moradores comemoram melhorias no Pq. Ortolândia

Prefeito Zezé Gomes reinaugurou espaço público nesta segunda-feira

DIVULGAÇÃO

PRAÇA PÚBLICA

Hortolândia encerra a 
programação comemora-
tiva de seu aniversário de 
32 anos com a entrega ofi-
cial da obra do viário San-
ta Fé. A Prefeitura realiza 
a inauguração nesta quar-
ta-feira (31), às 9h. 

O complexo viário cons-
truído na região do San-
ta Fé integra o processo 
de revitalização executa-
do pela Prefeitura em uma 
área onde havia uma an-
tiga ocupação. Após a re-

gularização fundiária, a 
Secretaria de Obras im-
plantou um circuito viário 
que une trechos construí-
dos recentemente a outros 
existentes na área. 

Esse trajeto passa pe-
la parte posterior do Par-
que Socioambiental La-
go da Fé Angelo Perugi-
ni, conectando as ruas 
mais à direita do reserva-
tório de contenção de en-
chentes, como a Dezeno-
ve, a Gramados do Norte 
e a Vitória da Conquista, 
com as do lado esquerdo, 
como a construída como 

prolongamento da rua da 
Confibra, que leva ao viá-
rio Santa Fé. O novo com-
plexo viário oferece ou-
tra rota de acesso a quem 
passa pelo Jardim Novo 
Cambuí rumo ao Resi-
dencial São Sebastião e 
ao Jardim Interlagos.

O complexo é formado 
por pista de caminhada 
com 1.644 metros de ex-
tensão, ciclovia de 550 me-
tros de extensão integrada 
com a já existente no Lago 
da Fé e viário de 970 me-
tros, que se conecta com 
a ponte do São Sebastião.

Complexo viário Santa Fé será apresentado nesta quarta

Complexo é formado por pista de caminhada e ciclovia

REVITALIZAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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1.050
METROS DE EXTENSÃO

Pista de caminhada 
e ciclovia; ainda 
foram realizados 
plantio de grama e 
de mudas de árvores

a quadra ganhou o nome 
Francisco de Matos Fer-
nandes (Sr. Chiquinho), 
em homenagem a um an-
tigo morador do bairro. 
“Ele era uma pessoa mui-
to querida por todos. Ti-
nha um estabelecimento 
comercial conhecido aqui 

no bairro”, conta o mora-
dor Dario Lourenço Ruis, 
que participou ativamen-
te das tratativas para so-
licitar melhorias na praça 
junto à Prefeitura.

Já do outro lado da pra-
ça, a Prefeitura cercou o 
playground com alambra-

do visando maior seguran-
ça. Para as crianças, foram 
colocados no espaço no-
vos brinquedos de madei-
ra. Já para quem gosta de 
se exercitar, foram instala-
dos dez novos equipamen-
tos na academia ao ar li-
vre. A reforma da praça foi 

to de um córrego, que é 
afluente do Ribeirão Ja-
cuba. A canalização, feita 
em concreto, tem 441 me-
tros de extensão. Depois 
foi feita a construção e pa-
vimentação de um viário 
de 187 metros de exten-
são, ligando as ruas Até-
vio Alves Moreira e Bene-
dita Rosa da Silva. 

Também foram cons-
truídas no local pista de 
caminhada e ciclovia com 
1.050 metros de extensão. 
Ainda foram realizados 
plantio de grama e de mu-
das de árvores às margens 
da canalização. 

O prefeito Zezé Gomes 
destacou o impacto da 
obra na melhoria da qua-
lidade de vida da popula-
ção local. “Essa obra tem 
um sentido diferente. Aca-
bamos com o sofrimento 
dos moradores do entorno. 
Antes, aqui era um córrego 
sujo. A Prefeitura trabalha 
para conscientizar as pes-
soas para que façam o des-
carte correto de lixo e resí-
duos”, reforçou Zezé. 

Novas melhorias serão 
implementadas no local. 
De acordo com o prefei-
to, no segundo semestre 
deste ano, o local receberá 
iluminação em LED. 

O secretário de Obras 
comentou o grau de difi-
culdade da obra. “Essa foi 
uma das obras mais difí-
ceis e complicadas que a 
Prefeitura realizou com 

os recursos obtidos por 
meio do empréstimo com 
a CAF (Corporação Andi-
na de Fomento). Aqui fo-
ram plantadas 1.700 mu-
das de árvores, que daqui 
há três, quatro anos vão 
crescer e deixar o lugar 
mais embelezado”, enal-
teceu o secretário.

Cafu lembrou que a 
obra foi possível graças à 
atuação do ex-prefeito An-
gelo Perugini. “O Angelo 
foi muito criticado na épo-
ca em que foi buscar o em-
préstimo com a CAF. Fa-
zer obra é fácil. O difícil é 
cuidar das pessoas, e is-
so é o diferencial da nossa 
Administração. Com pla-
nejamento, fazemos obras 
que estão mudando a vida 
das pessoas. E mais obras 
virão, uma vez que a Pre-
feitura já recebeu o ok do 
governo federal para o no-
vo empréstimo do Fonpla-
ta (Fundo Financeiro para 
Desenvolvimento do Tra-
tado da Bacia do Prata)”, 
destacou o secretário.



VALORIZAÇÃO

Correção será paga em duas parcelas, sendo 4% em maio e 2% em 
novembro; Emenda Modificativa apresentada garantiu efeitos retroativos 
a 1º de maio e aumento no vale-alimentação, de R$ 150, já vigora neste mês 

O funcionalismo públi-
co municipal de Monte 
Mor será beneficiado por 
duas proposituras aprova-
das pela Câmara na ses-
são desta segunda-feira 
(29). As novas regras es-
tabelecem reajuste sala-
rial de 6%, parcelado em 
duas vezes, sendo 4% em 
maio e 2% em novembro, 
além de aumento no va-
lor do vale-alimentação, 
que subirá dos atuais R$ 
700 para R$ 850, a partir 
deste mês. 

O reajuste nos padrões 
salariais dos cargos e em-
pregos públicos do muni-
cípio, extensivo aos inati-
vos e pensionistas do Ipre-
mor (Instituto de Previ-
dência de Monte Mor), 
contou com relatoria da 
vereadora Camilla Hellen 
(Republicanos). Já o au-
mento do vale-alimenta- Com cartazes em defesa do funcionalismo, sindicato marcou presença na sessão 

Câmara de Monte Mor 
aprova reajuste de 6% 
para servidores públicos

DIVULGAÇÃO

A OAB (Ordem dos Ad-
vogados do Brasil) seção 
São Paulo promoveu na 
última sexta-feira (26) 
mais uma Conferência 
Regional da Advocacia de 
2023. A sexta edição des-
te ano, de uma série de 14, 
reuniu cerca de 600 par-
ticipantes na Faculdade 
Anhanguera, em Leme.

O evento contemplou as 
subseções de Hortolân-
dia, Nova Odessa e Su-
maré na região. Também 
participou a subsede da 
OAB em Monte Mor. 

Em um novo formato, 
as conferências mergu-
lham nas transformações 
do mercado de trabalho e 
nas relações sociais, e já 
atraíram 3,6 mil pessoas 
ao longo das seis edições 
de 2023. A presidente da 
OAB SP, Patricia Vanzoli-
ni, exaltou a magnitude do 
maior encontro itinerante 
da advocacia paulista: “As 
conferências estão sendo 
um sucesso. Milhares de 
pessoas já marcaram pre-
sença em nossas palestras 
magnas, que estão sendo 
ministradas por grandes 
nomes do campo jurídi-
co. Estamos levando con-

6ª Conferência 
da OAB-SP reúne 
órgãos regionais

Conferência realizada em Leme foi considerada positiva

DIVULGAÇÃO

600 PESSOAS

Com o objetivo de fa-
cilitar o pagamento de 
faturas de água e esgoto 
e ainda oferecer dinhei-
ro de volta, a BRK, con-
cessionária responsável 
pelos serviços de água e 
esgoto de Sumaré, segue 
com a campanha que ga-
rante cashback no paga-
mento de faturas até o 
dia 30 de junho, por meio 
da parceria com a plata-
forma PicPay. 

Durante a campanha, 
que acontece desde abril 
deste ano, os clientes que 

realizarem o pagamento 
parcelado dos boletos BRK 
pelo PicPay podem receber 
até 15% de cashback, com 
um limite de R$ 700. 

Esse benefício é válido 
para o parcelamento das 
contas em 12 vezes pelo 
cartão de crédito. No ca-
so da opção entre 6 e 11 
parcelas, o cashback é de 
8% e para o pagamento 
parcelado de duas a cin-
co vezes, o cliente rece-
be 5% de volta. Para ter 
acesso às vantagens, os 
clientes devem utilizar o 
cupom BRK2023. O valor 
promocional não é cumu-
lativo, e deve ser utiliza-

do em uma única compra. 
“Estamos sempre em 

busca de melhorias para 
os nossos clientes. Pro-
va disso é esta edição da 
parceria da BRK com a 
plataforma PicPay desde 
abril, que oferece dinhei-
ro de volta no pagamen-
to de faturas. Essa ini-
ciativa exclusiva da con-
cessionária permite par-
celar boletos e ainda re-
ceber cashback, podendo 
ser utilizado no pagamen-
to da próxima fatura”, ex-
plica Adriano Mendonça, 
coordenador comercial da 
BRK, em Sumaré. 

Caso o pagamento seja 

aprovado imediatamen-
te, o comprovante fica dis-
ponível no aplicativo. Em 
situações em que for ne-
cessária a análise de segu-
rança do cartão de crédi-
to, o cliente deverá aguar-
dar o e-mail e/ou notifica-
ção do PicPay.  

Para falar com a BRK, 
os clientes podem entrar 
em contato pelo What-
sApp, no (11) 9 9988-0001, 
que funciona de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 20h, 
e aos sábados das 8h às 
14h, pelo telefone 0800 771 
0001, que funciona 24 ho-
ras; ou ainda pela agência 
virtual minhabrk.com.br. 

BRK segue com campanha do cashback em Sumaré
DINHEIRO DE VOLTA
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4 Baixe o aplicativo nas lojas de aplicativo Google Play 
ou App Store;  

4 Faça o cadastro seguindo os passos demonstrados 
na tela inicial do PicPay;  

4 Após o login efetuado, selecione a opção “Pagar conta”;  

4 Escolha entre ler ou digitar o código de barras ma-
nualmente. Em caso de faturas digitais, basta copiar o 
código de barras e selecionar a segunda opção;  

4 Confira o valor na tela e toque em “Próximo”;  

4 Confirme os dados bancários, sua forma de paga-
mento, a quantidade de parcelas e toque em “Pagar”.

PASSO A PASSO PARA REALIZAR 
O PAGAMENTO NA PLATAFORMA
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ção, viabilizado por Subs-
titutivo de vereadores a 
Projeto de Lei da prefeitu-
ra, foi relatado pelo verea-
dor Bruno Leite (UNIÃO).

As votações foram ga-
rantidas a partir de re-
querimentos de urgência 
especial de autoria de ve-
readores, também apro-
vados por unanimidade, 
assim como as duas pro-
posituras.

O PL 63/2023 tratou do 
reajuste no salário dos 
servidores públicos. Já o 
Substitutivo 1/2023 abor-
dou o aumento do vale-
-alimentação, corrigindo 
erros do PL 64/2023 sobre 
o assunto. 

No parecer, Camilla re-
latou que o PL 63 foi devi-
damente analisado, apre-
sentando-se a Emenda Mo-
dificativa 4/2023, de verea-
dores, garantindo efeitos 
retroativos a 1º de maio 
no reajuste. A parlamen-
tar destacou que, confor-
me a Prefeitura, o aumento 
visa ampliar o poder aqui-
sitivo dos servidores públi-
cos municipais, frente ao 
aumento da inflação.

Já Bruno lembrou que 
as propostas se tratavam 
de interesse público e jus-
tificou a necessidade de 
votação urgente. Ele dis-
se que o PL no qual relatou 
chegou com “erros de digi-
tação e inconsistências de 
dados”, sendo necessário 
um substituto. 

SINDICATO
A sessão teve a presen-

ça de representantes do 
Sindsmor (Sindicato dos 
Servidores Municipais de 
Monte Mor). O Substituti-
vo foi de autoria de Ale-
xandre Pinheiro (PTB), 
Altran (MDB), Andrea 
Garcia (PTB), Camilla 
Hellen, Milziane Menezes 
(PSDB), Paranhos (MDB), 
Professor Adriel (PT), Vi-
tor Gabriel (PSDB) e Wal 
da Farmácia (UNIÃO). 

Os parlamentares ci-
taram a participação do 
sindicato nas negociações 
que viabilizaram os rea-
justes, elogiaram o Poder 
Executivo pela concessão 
dos aumentos e destaca-
ram a importância da va-
lorização do funcionalis-
mo público.

Também houve deba-
tes sobre o vale-alimen-
tação, tendo em vista que, 
conforme decisão judicial, 
servidores inativos e pen-
sionistas deixaram de ter 
direito ao benefício. Com 
isso, a Câmara aprovou no 
ano passado o auxílio nu-
tricional, no valor de R$ 
700 mensais, a ser pago 
aos aposentados que re-
cebem até R$ 3 mil men-
sais. A Lei 3024/2022 pre-
vê que o valor será revisto 
anualmente.

“A atualização dos valo-
res salariais objetiva per-
mitir a recuperação do po-
der de compra dos servi-
dores, dentro da capacida-
de orçamentária do mu-
nicípio”, disse o prefeito 
Edivaldo Brischi (PTB) na 
justificativa do projeto.

teúdo de qualidade e gra-
tuito para os profissionais 
de todas as regiões do Es-
tado”, disse.

Os eventos são abertos à 
comunidade, em geral, in-
cluindo estudantes de Di-
reito e entusiastas do uni-
verso jurídico. Patricia en-
fatizou a relevância des-

ses encontros para todos 
os interessados: “Se você 
é um estudante de Direi-
to, pensa em seguir essa 
carreira ou tem curiosida-
de sobre assuntos jurídi-
cos, participe também das 
nossas conferências. As-
sim como a advocacia já 
estabelecida, você pode-

rá adquirir conhecimen-
tos valiosos para impul-
sionar sua carreira”. 

TRILHAS DE APRENDIZAGEM
As Conferências Regio-

nais da Advocacia de 2023 
estão proporcionando ati-
vidades dentro do concei-
to de trilhas de aprendiza-

gem, em que o participante 
pode, dependendo de seu 
perfil, acessar os conteú-
dos mais alinhados com 
seus objetivos. Entre as tri-
lhas de destaque da última 
edição estavam “Revisão 
da Vida Toda”, com a ad-
vogada previdenciarista, 
Vera Maria Correa Quei-
roz; e “Igualdade Racial”, 
com a diretora secretária-
-geral adjunta da OAB SP, 
Dione Almeida.

“Queremos que mais 
advogados negros conhe-
çam o Universo OAB SP, 
para serem estimulados a 
integrar as comissões te-
máticas da Secional, onde 
poderão desenvolver suas 
potencialidades e, quan-
do alcançarem postos de 
liderança, tenham condi-
ções de executar traba-
lhos ainda mais provei-
tosos para a nossa classe, 
assim como para a socie-
dade”, afirmou Dione.



EXPECTATIVA
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Prefeito deve dar início à operação da unidade de Nova Odessa com a presença do governador Tarcísio de Freitas

O prefeito Cláudio Jo-
sé Schooder, o Leitinho 
(PSD), recebeu nesta ter-
ça-feira (30) as duas novas 
viaturas destinadas pelo 
Governo do Estado para 
a unidade de Nova Odes-
sa do Corpo de Bombei-
ros da PM (Polícia Militar), 
em fase final de instala-
ção. Trata-se de um cami-
nhão autobomba com ca-
pacidade para 4 mil litros 
e uma viatura de resgate. 
A expectativa é que Leiti-
nho inaugure a nova ba-
se novaodessense agora 
em junho, possivelmente 
com a presença do gover-
nador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos).

Leitinho foi recebido 
pela equipe do 1º sargento 
Whander Alencar Cardo-
so, que trabalha na mon-
tagem final dos equipa-
mentos necessários para 
a operação das viaturas. 
O prefeito estava acom-

panhado pelo secretário 
municipal de Seguran-
ça, coronel Carlos Fan-
ti, pela chefe de Gabine-
te Carla Lucena e pelo re-
presentante da Subseção 
da OAB, Beline Apareci-
do Berto Palli.

“Estamos no mês de 
aniversário de Nova Odes-
sa, e este é mais um pre-
sente que nossa gestão 
viabilizou, junto ao Go-
verno do Estado, para nos-
sa população. É uma base 
completa, com duas viatu-
ras moderníssimas e com-
pletas, que vão atuar des-
de ocorrência de incên-
dios até acidentes graves, 
inclusive de trânsito. Isso 
traz mais segurança pa-
ra nossa população e tam-
bém mais empregos, por-
que muitas empresas dei-
xaram de vir se instalar 
em Nova Odessa por cau-
sa do seguro, que é mais 
alto em cidades que não 
têm os bombeiros milita-
res”, destacou o prefeito 
Leitinho.

A conquista da unida-
de local do Corpo de Bom-
beiros era uma “bandei-
ra” do trabalho de Leiti-
nho ainda quando verea-
dor, ao lado do parlamen-
tar Professor Antonio, 
agora viabilizada junto 

ao Governo do Estado.
A nova base do Cor-

po de Bombeiros fica na 
avenida São Gonçalo, al-
tura do Jardim Santa Ri-
ta. O prédio foi locado e 
adaptado pela Prefeitu-
ra, atendendo às exigên-

cias da corporação.
Serão 14 agentes, dois 

veículos, equipamentos 
eletrônicos, desencarce-
rador para ocorrências de 
pessoas presas em ferra-
gens, móveis e EPIs (Equi-
pamentos de Proteção In-

dividual), que custaram 
cerca de R$ 2,1 milhões ao 
Estado. O efetivo terá salá-
rios e benefícios pagos pelo 
Estado, enquanto a Prefei-
tura vai arcar com os cus-
tos mensais da base, como 
água, luz e telefone.

Leitinho acompanhou entrega de caminhão e viatura de resgate

Base dos Bombeiros recebe caminhão 
e viatura; Leitinho inaugura em junho

DIVULGAÇÃO

“A gente sempre acor-
da com o não. É preciso 
levantar e correr atrás do 
sim”. A frase é do vigilan-
te Carlos Roberto dos San-
tos, um dos participantes 
da 2ª Feira de Empregabi-
lidade realizada nesta ter-
ça-feira (30), em Sumaré. 
Aos 57 anos e há cinco me-
ses procurando emprego, 
Carlos Roberto não se dei-
xa abater pelas dificulda-
des e conta que tem apro-
veitado todas as oportuni-
dades para conseguir uma 
recolocação no mercado de 
trabalho. “Fiquei sabendo 
da feira e resolvi trazer o 
meu currículo. Emprego 
não bate à porta. A gente 

precisa correr atrás”, disse.
Apesar do otimismo, 

disposição e experiên-
cia, a idade tem sido um 
obstáculo na procura de 
uma vaga. “Trabalhei os 
últimos dez anos em uma 
empresa como vigilante. 
Em janeiro, a empresa on-
de eu trabalhava foi substi-
tuída por outra terceiriza-
da e eu acabei sendo demi-
tido. Tenho experiência e 
disposição. Tenho 57 anos 
sim, mas não estou derre-
tendo. Mas quando digo a 
minha idade, as portas se 
fecham”, lamenta. Quan-
do soube da 2ª Feira de 
Empregabilidade do Grau 
Técnico o vigilante decidiu 
participar para ter conta-
to direto com as empresas. 

A 2ª Feira de Emprega-

bilidade reuniu mais de 15 
empresas, com 135 vagas 
de emprego, e atraiu apro-
ximadamente 100 candida-
tos. Parte da seleção e re-
crutamento é feita na pró-
pria feira. O CIEE (Centro 
de Integração Empresa-Es-
cola) foi uma das empresas 
participantes, com vagas 
em diversos segmentos. 

Outra empresa partici-
pante foi a Desktop. A su-
pervisora comercial Lua-
na Guilhermina contou 
que muitas vagas são di-
fíceis de preencher e a fei-
ra atrai a atenção de um 
volume maior de candi-
datos. A empresa estava 
com vagas para Sumaré, 
Nova Odessa e Hortolân-
dia. No ano passado, três 
profissionais foram con-

tratados durante a feira. 
Além de aproximar os 

candidatos das vagas de 
emprego disponíveis no 
mercado, a 2ª Feira de 
Empregabilidade ofere-
ceu uma série de serviços 
gratuitos, como orienta-
ções para elaboração de 
currículos, palestras so-
bre o mercado de trabalho 
e atendimentos na área de 
saúde, como aferição da 
pressão arterial. 

“O propósito da Feira de 
Empregabilidade do Grau 
Técnico não é apenas ofer-
tar vagas, mas comparti-
lhar com a comunidade 
serviços e atendimentos 
que fazem a diferença no 
dia a dia”, comentou Ma-
riana Ferreira, gestora do 
Grau Técnico Sumaré. 

2ª Feira de Empregabilidade atrai 100 candidatos em Sumaré
RECOLOCAÇÃO 
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NOTÍCIA DE CONCURSOS l ANDRÉ R. COUTINHO
RIBEIRÃO BRANCO/SP – 113 VAGAS 

A prefeitura de Ribeirão Branco, recebe ins-
crições até o dia 12 de junho, para diversos 
cargos. Os salários podem variar entre R$ 
1320,00 Até R$ 5019,53. Inscrições através 
do site www.igecs.org.br. 

SÃO CARLOS/SP – 32 VAGAS 
A prefeitura de São Carlos, recebe inscrições 
até o dia 12 de junho, para diversos cargos. 
Os salários podem variar de R$ 2155,00 Até 
R$ 8306,00. Inscrições através do site www.
nossorumo.org.br. 

LEME/SP – 34 VAGAS
A prefeitura de Leme, recebe inscrições até 
o dia 08 de junho, para diversos cargos. Os 
salários podem variar de R$ 1827,77 Até R$ 
11115,35. Inscrições através do site www.
concursosrbo.com.br. 

MIRASSOL/SP – 23 VAGAS
A prefeitura de Mirassol, recebe inscrições 
até o dia 15 de junho, para diversos cargos. 
Os salários podem variar entre R$ 1784,00 
Até R$ 6081,00. Inscrições através do site 
www.vunesp.com.br.

PRESIDENTE EPITÁCIO/SP – 34 VAGAS 
A prefeitura de Presidente Epitácio, recebe 
inscrições até o dia 06 de junho, para diver-

sos cargos. Os salários podem variar de R$ 
1090,41 Até R$ 5404,21. Inscrições através do 
site www.omniconcursospublicos.com.br. 

ITU/SP- 229 VAGAS
A prefeitura de Itu, recebe inscrições até o dia 
12 de junho, para diversos cargos. Os salários 
podem variar de R$ 1945,00 Até R$ 16510,00. 
Inscrições através do site www.shdias.com.br. 

GUARULHOS/SP – 18 VAGAS 
A IPREF Guarulhos (Instituto de Previdên-
cia dos Funcionários Públicos Municipais de 
Guarulhos), recebe inscrições até o dia 12 de 
junho, para diversos cargos. Os salários po-
dem variar de R$ 2340,00 Até R$ 5325,00. Ins-
crições através do site www.vunesp.com.br.

TABOÃO DA SERRA/SP – 168 VAGAS 
A prefeitura de Taboão da Serra, recebe 
inscrições até o dia 07 de junho, para diver-
sos cargos. Os salários podem variar de R$ 
1460,00 Até R$ 3151,00. Inscrições através 
do site https://abcp.selecao.net.br.

SALTO/SP – 4 VAGAS
A prefeitura de Santo, recebe inscrições 
até o dia 12 de junho, para o cargo de agen-
te comunitário da saúde. O salário é de R$ 
2675,60. Inscrições através do site www.sh-
dias.com.br.

MERIDIANO/SP – 3 VAGAS 
A câmara de Meridiano, recebe inscrições 
até o dia 19 de junho, para diversos cargos. 
Os salários podem variar de R$ 1747,00 Até 
R$ 4325,00. Inscrições através do site www.
abcp.selecao.net.br. 

SÃO JOSÉ DO RIO PARDO/SP – 1 VAGA
A câmara de São José do Rio Pardo, recebe 
inscrições até o dia 06 de junho, para o car-
go de secretário legislativo. O salário é de 
R$ 4588,00. Inscrições através do site www.
sigmarh.com.br.

TANABI/SP – 04 VAGAS 
A câmara de Tanabi, recebe inscrições até o 
dia 11 de julho, para diversos cargos. Os sa-
lários podem variar entre de R$ 2257,00 Até 
R$ 6171,00. Inscrições através do site www.
vunesp.com.br.

RINÓPOLIS/SP – 02 VAGAS 
A câmara de Rinópolis, recebe inscrições até 
o dia 13 de junho, para diversos cargos. Os 
salários podem variar entre de R$ 2509,84 
Até R$ 4065,87. Inscrições através do site 
www.consesp.com.br. 

Vigilante Carlos Roberto dos Santos, 
de 57 anos, contou ‘batalha’ por emprego

DIVULGAÇÃO



Garotos de 17 anos trancaram cinco pessoas no banheiro 
da casa, no Parque do Horto, e roubaram eletrônicos; 
após perseguição pelo Jardim Amanda, dupla foi detida

Dois adolescentes fo-
ram apreendidos após 
fazerem uma família re-
fém e roubar uma resi-
dência na madrugada 
desta terça-feira (30), na 
rua das Violetas, no Par-
que do Horto, em Horto-
lândia. Durante o assalto, 
cinco vítimas foram tran-
cadas dentro do banheiro 
da casa. A dupla amarrou 
uma delas. Houve perse-
guição pelas ruas do Jar-
dim Amanda.

A Polícia Militar estava 
em patrulhamento pelo 
Jardim Amanda momen-
to em que recebeu infor-

mações via Copom sobre 
o assalto contra uma ca-
sa no Parque do Horto. 
De imediato, os policiais 
se deslocaram pela ave-
nida Santana. Nesse ins-
tante, os militares foram 
comunicados que os indi-
víduos deixaram o imó-
vel em um veículo Polo 
de cor preta. Em segui-
da, os policiais avistaram 
o carro no contra fluxo da 
via e iniciaram uma per-
seguição pelas ruas e ave-
nidas do Jardim Amanda.

Com o apoio de mais 
viaturas, a polícia mon-
tou um cerco e conseguiu 
abordar o veículo ocupado 
pelos dois menores. Am-
bos têm 17 anos.

Durante busca pessoal, 
a polícia localizou um re-
vólver calibre 38 com seis 
munições intactas, bem 
como os pertences das 
vítimas.

Segundo a corporação, 
durante o roubo, cinco víti-
mas foram trancadas den-
tro do banheiro da residên-
cia, sendo que uma delas 
foi encontrada amarrada. 
Ninguém ficou ferido. 

A dupla levou da resi-
dência televisores, video-
games, celulares e outros 
eletroeletrônicos. A ocor-
rência foi apresentada no 
Plantão Policial de Horto-
lândia, onde o delegado de-
terminou a apreensão dos 
dois adolescentes. Revólver calibre 38 foi apreendido com seis munições

Adolescentes são 
apreendidos após 
fazer família refém 
em Hortolândia
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Tribuna Liberal Desmontado esquema que falsificava joias
Policiais civis do Deic (Departamento Estadual de Investi-
gações Criminais) desmontaram, na manhã desta terça-fei-
ra (30), um esquema de falsificação de joias, avaliadas em R$ 
240 mil. As peças ainda eram repassadas para outras cin-
co filiais.  A apreensão aconteceu durante a Operação Platta 
Pirata, em endereços no bairro Jardim Gloria, em Limeira.

POLICIA

Policiais da Dise (De-
legacia de Investigações 
sobre Entorpecentes) de 
Americana deflagraram 
na manhã desta terça-fei-
ra (30) a Operação Paraíso, 
que apura a distribuição 
de drogas no bairro Par-
que Yolanda, em Sumaré. 
Um homem foi preso.

Durante as investiga-
ções, policiais avistaram 
que um veículo Onix de 
cor branca fazia a distri-
buição de drogas e o moto-
rista recolhia dinheiro em 
pontos de venda de entor-
pecentes na região do Par-
que Yolanda.

As investigações conse-
guiram também determi-
nar a qualificação e o ende-
reço do condutor do Onix. 
Com base nas informa-
ções que foram apuradas, 
a polícia entrou com pedi-
do de mandado de busca e 
apreensão domiciliar, que 
foi expedido pela 1ª Vara 
Criminal de Sumaré.

ONIX
Em meio ao cumpri-

mento do mandado, um 
homem de 22 anos foi 
abordado na entrada de 
sua residência. O veícu-
lo Onix branco estava em 
frente ao imóvel. Realiza-
das buscas pelo local, fo-

ram encontradas 46 por-
ções de maconha, duas 
pedras de crack, R$ 355 
em cédulas trocadas, duas 
balanças de precisão, qua-
tro celulares, um note-
book, além de diversas 
embalagens vazias.

Os policiais deram voz 

de prisão em flagrante ao 
investigado, que foi con-
duzido juntamente com 
as drogas à sede da Dise.

O acusado foi preso e 
conduzido à Cadeia Pú-
blica de Sumaré, onde 
aguardará por audiência 
de custódia.

Policiais da Dise agem e prendem 
distribuidor de drogas em Sumaré

Maconha, crack e R$ 355 foram apreendidos na sede da Dise, em Americana
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OPERAÇÃO PARAÍSO

Um adolescente foi 
apreendido por tráfico 
de drogas na noite des-
ta segunda-feira (29), na 
rua da Cerâmica, no Jar-
dim Santa Fé, em Horto-
lândia. Uma equipe da 
Polícia Militar fazia pa-
trulhamento pelo Jardim 
Santa Fé e visualizou dois 
indivíduos, que ao perce-
berem a viatura, começa-
ram a fugir. Um escapou 
e outro acabou abordado.

Policiais realizaram 

busca pessoal e locali-
zaram dentro da poche-
te do suspeito um total 
de 20 porções de cocaí-
na, cinco de maconha, 17 
porções de crack, um ce-
lular com carregador e 
R$ 1.063,25 em dinheiro.

Ao ser questionado so-
bre os valores, o adoles-
cente confessou que eram 
provenientes do tráfico 
pelo local. Ele foi levado ao 
Plantão Policial de Horto-
lândia, onde foi registrado 
o boletim de ocorrência. O 
menor permaneceu à dis-
posição da justiça.

Menor é apreendido 
pela PM por tráfico 
no Jardim Santa fé

CONFESSOU CRIME

Polícia Militar localizou drogas e 
dinheiro com menor e foi levado à delegacia
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Roccaporena é um vilarejo ita-
liano onde nasceu a Santa Rita 
de Cássia. 

Roccaporena também é o no-
me de uma interessante pousa-
da na cidade de Cássia dos Co-
queiros (SP). 

Tal qual o vilarejo italiano, a 
nossa cidade paulista também 
é montanhosa e a pousada está 
em frente à serra, a 1.100 m de al-
titude, o que garante um clima 
ameno e ensolarado o ano todo.

Nesse belo cenário está a pou-
sada, num casarão que lembra 
um mosteiro espanhol e rodea-
da de Mata Atlântica primária 
totalmente preservada. 

Até uma cachoeira maravilho-
sa está dentro da propriedade. 

O estabelecimento mescla 
simplicidade e sofisticação em 
seus seis apartamentos, seis cha-
lés e um bangalô especial. 

Para os hóspedes, nos 15 mil 
m2 da propriedade: piscina 
aquecida, sauna, espaço kids, 
trilha de fácil acesso para 3 ca-
choeiras e muito carinho no 
atendimento.

Programe um fim de sema-
na nessa maravilha e conheça a 
simpática cidade de Cássia dos 
Coqueiros. (16) 3669-1592. 

Na foto: Pousada Roccapore-
na, em Cássia dos Coqueiros (SP).

A cidade de Rafard fica próxima de 
Capivari, em direção a Tietê.

Consta que a artista Tarsila do Ama-
ral ali sonhou suas obras e levou-as à 
Semana da Arte Moderna em 1922.

No próximo dia 11 de junho, um do-
mingo, promoverá a segunda Corri-
da de Rua de Rafard, devendo suplan-

tar o sucesso do ano passado pelo que 
nos informa o seu Departamento de 
Turismo.

Aproveitem o motivo e visitem a sim-
pática cidade de Rafard.

Outras informações: (19) 3496-1438.
Na foto: Hora da largada, corrida de 

rua de Rafard 2022.

ROCCAPORENA, CÁSSIA DOS COQUEIROS

CORRIDA DE RUA EM RAFARD

Bananal 
famosa
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JARBAS  FAVORETTO

Parada obrigatória de tropeiros 
que circulavam na região para co-
mercializar, Bananal foi uma das 
cidades ricas do Ciclo do Café, e com 
grandes fazendas. 

A cidade tem patrimônio histó-
rico do século XIX, é agradável e 

aconchegante, e muita hospitali-
dade para os turistas.

Com a preservação de seus patri-
mônios históricos, Bananal oferece 
passeio pela Praça da Matriz, que 
reúne a Igreja do Senhor Bom Jesus 
do Livramento, um charmoso core-

to e um chafariz europeu de ferro. 
Na mesma praça estão o Solar da 

Matriz, o sobrado Aguiar Vallim, e 
a Casa do Artesão, com produtos 
como o típico crochê de barbante. 

Próximo dali a antiga estação, 
com bela estrutura desmontáveis 

pré-fabricadas na Bélgica em pla-
cas duplas almofadadas. 

É o único exemplar em todas as 
Américas. Visite a cidade de Ba-
nanal.

Na foto: Antiga Estação Ferroviá-
ria de Bananal(SP).

Tribuna Liberal

Essa obra magnífica foi inaugurada 
em Roma em 1735. É uma das mais fa-
mosas e fotografadas de todo o mundo.

Agora, embora em dimensões reduzi-
das, uma réplica fiel foi inaugurada na 
cidade de Serra Negra. O espelho d’água 
tem 9 bicos distribuidores, 4 motobom-
bas e a cascata possui 55 projetores de 
luz subaquática em led. O conjunto de es-
culturas tem 14 peças com revestimen-

to em fibra de vidro e acabamento refi-
nado. O espaço de convivência da fonte 
possui bancos, luminárias e paisagismo.

A obra também é uma forma de pres-
tar homenagem à cultura italiana, com 
fortes laços no município devido à mas-
siva imigração ocorrida principalmen-
te no século 20.

Na foto: Fontana de Trevi de Serra Ne-
gra (SP).

FONTANA DI TREVI


